
202１年度第 6回理事会議事録 

 

開催日時：令和 3年 10月 26日（火） 16:00～17:00 

開催場所：Webexによるオンライン会議 

出席者：（理事）(議長)、久保田光二、齊藤弘幸、森永春二、宇賀田栄次（OL）、漆畑晃司、

北川幹根（OL）、小林裕敏、鈴木裕、松村矩雄、村松克己、山口俊一、渡邊治彦 

（監事）上田和博                          

オブザーバー：（静岡市経済局産業政策課）寺田主任主事、前田主事 

*「OL」は、オンラインによる出席 

委任状：（理事）日詰一幸、稲葉豊穂 

事務局：桜井俊秀 以上会議出席者（委任状含む）１８名 

欠  席：（監事）吉兼正哲、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

 

１． 開会 (16:00) 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつならびに「地域企業デジタル化推 

進特別委員会」参加の報告（下記）の後に議事に入った。 

 【「地域デジタル化推進特別委員会」（第 2回）参加報告要旨】 

・10月 11日に商工会議所で開催された同委員会に理事として出席した。 

・商工会議所会員向けのアンケート結果により、700件の回答の分析で、デジタル化推 

進状況が両極端に表れており、小規模企業では殆ど手が付けられていない反面、大規 

模企業では「AI」の活用によるデータ分析など積極的に進められているところもある。 

・その中で、どこをターゲットにすべきか問題を提起した。それは「底上げするのか、それ 

ともデジタル化が進んでいる企業に対して IT活用について更に支援が必要か」という点 

を検討していく必要がある。 

・その分析の内容を精査して、どこがどのように困っているのかという点を吸収して方針を 

固めていくことになった。 

・次に、静岡市への提言について、本年度の提言は既にまとまっているので、来年度に 

向けての提言をまとめていくことになった。 

・会議の終了後、静岡市デジタル推進課の浅場課長から、「デジタル活用に人材が不足 

していて思うように進まない」との話があった。当協会としては、これを好機と捉え、協会 

から市に対して働きかけていく必要性を感じた。 

 

２．議事 

（１） 報告事項 

①  事務局報告 

1) 第 5 回理事会において、今後の会議は対面とオンラインの両面（ハイブリッド会

議）開催を求める意見があり、それを受けて機器の選定と検証を行った。（検証

の詳細は協議事項で改めて協議を行う）。 

2) 静岡市市民自治推進課宛に、臨時総会で承認を得た「令和 2年度活動計算書



（補助金確定による修正）」および「議事録」を提出し、受理された。(10/5) 

3) 「令和 3 年度しずおか男女共同参画推進会議全体会」に参加した。（10/19、

10:00～11:30オンライン） 

4) 静岡市産業振興課長島係長と面談し、「B-nest 7階に『コ・クリエーションスペー

ス』を開設したことと、このような場を SIIAにも情報発信の場として活用いただきた

い」ということ、今後改めて同課との情報連携をしていくことなどを確認した。  

今後は、上記のような情報をオンラインで SIIA 会員向けに「ミニセミナー」を開催

することも検討する。 (10/20 B-nestにて)（別紙資料参照） 

＜コ・クリエーションスペース＞ https://coc-shizuoka.jp/ 

 

（２） 協議事項 

① 本年度事業の進捗について 

運営委員会から本日開催された各部会の活動報告があり、その報告を基に協議

を行った（運営委員会の会議録は、次ページを参照）。 

【報告を受けて質疑】 

・「ワーケーション体験のパイロット開催」は、施設に人数制限があるため、本年度

は部会内で先行してテスト的に行うことを考えている。 

・「会員交流会」を 11月から開催することで同意を得た。 

・「会員交流会」の発表を 2社から 1社に絞り込んだのは、1社 15分では十分に

話が聴けないのではないかということで、部会と事務局の考えで変更した。この件

については、初回なので建設システム様 1 社に絞って、濃い内容で行うことで同

意された。（17：15から開始の予定） 

・「会員交流会」も理事会終了後なので、引き続きハイブリッド開催を予定している。 

・他府県の同業者団体（各情報サービス協会）との交流については、人材開拓推

進部会主導で進めていくことで了解を得た。 

・「ＩＴパスポート取得セミナー」は、静岡産業技術専門学校に協力を依頼している

ところ。当方の要望を受けて頂けると思うが、1月から 3月の期間で、学生に負担

となるような内容は難しい（来年度からＩＴパスポートの内容も高度化する等不確

定要素もある）。 

・部会でもまだ方針を詰め切れていないので、今年度は試み的に進めて行く。 

・明日、産業技術専門学校に再度確認し、さらに内容を詰めていく。 

② 「理事会等における『ハイブリッド会議』開催用機器調達の検討 

別添資料（「YAMAHA YVC-1000 事例」および「同事例」）に基づき、今後の会

議において同機器が最適である点（性能、可搬性、価格等）について事務局から

説明の後で議論したところ、理事各位からも賛同の声が多くあった。 

予算については、ビジネスマッチング部会でも「会員交流会」でハイブリッド開催す

ることを考えているので、B/M部会の予算を流用したい。 

導入にあたり会場全体を見渡せる広角のカメラも含め、正確な価格を再度調査し、

理事会にメールで報告して了解を得た上で、今回提案された機器を調達すること

が了承された。 

https://coc-shizuoka.jp/


（３） 連絡事項 

・次回理事会：2021年 11月 30日(火) 16:00～17:00 

・会場は、静岡商工会議所 401号室（ハイブリッド開催） 

・理事会終了後に「第 1回会員交流会」を同室にて開催 

４．閉会 

  森永副理事長のあいさつの後閉会した。（17:00） 

 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

 

運営委員会会議録 

 

■人材開拓推進部会：渡邉部会長 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

 静岡大学、常葉大学向けの資格取得講座、SE講座を検討中 

 ・資格取得講座 

  ITパスポート取得セミナー＠オンライン 

  -> 試験の内容変更に伴って時期調整中、2-3月下旬（できればオンサイト） 

  -> 講師 

    桜井事務局長経由で静岡産業技術専門学校に打診中 

    米良部会長経由で中村学園に打診中 

・合同企業説明会 

 -> 2月中旬 

 

※他協会（JISA、神奈川、宮城）との交流会 

 -> 理事から開催テーマや対象の協会など意見があれば聞きたい 

 

■人材育成：米良部会長 

・「オブジェクト指向設計講座」開催を緊急事態宣言により一旦見送りし、今回再開 

 開催予定：10/25-27、11/29-12/1 

 会  場：静岡大学 静岡キャンパス 

 受講者：10名 

  協立電機 1名、静鉄情報センター 2名、 

  SBS情報システム 3名、静岡情報処理センター1名、コサウェル 2名 

  寺崎電気産業 1名（大阪の企業、非会員として参加） 

 

・「高校生との交流会」 

  ・島田商業高校 

  ・静岡電子情報カレッジから教員 2名・学生 2名が対応 

  （学生は島田商業高校卒業生） 

 -> 島田商業高校に候補日程を確認中 



・視察 

  「ワーケーション体験」 

  ・人材育成教育研修部会の渡部さんから体験報告 

   マウントフジ里山バケーション（https://satoyama-vacation.com/） 

   ８～１２名程度受け入れ可能 

   電源、ネットワーク環境完備 

   時期は 11月くらいまでが現実的 

   価格は 1名 25,000円程度 

  ・本年度は人材育成部会を中心にパイロット開催 

  -> 時期検討中、早ければ 12月の開催を想定 

・会員ニーズセミナー① 

 テーマ：電子契約 

 （聴いてみたい内容） 

 ・電子契約導入の実態 

  ・導入してのメリット・デメリット 

  ・導入してみてどうか 

  ・インボイス制度に関連付けての利用について 

  以上を踏まえ、講師に確認していく（米良） 

 -> 講師：大泰司 様 

 -> 視察のスケジュールに合わせて開催時期検討 

 

・会員ニーズセミナー② 

 テーマ：「最新クラウド動向について AWSの基本から具体的な活用例まで～」 

 -> 11/4（木） 14:30-16:30＠オンライン 無料 

 -> 募集中、本日時点で 14名受講希望 

 -> リマインドを送付し、募集を継続 

 -> セミナー開会時、協会代表として桜井事務局長から挨拶 

 

・ICT技術講座 

 テーマ：「ＡＷＳ」 

 上記、会員ニーズセミナー②の調整後に検討予定 

 -> AWSから AWS導入ベンダーを講師として紹介いただき、富士通ラーニング 

メディアに打診中 

 -> 会員ニーズセミナー②のアンケートを基に内容を検討 

 -> 実施時期は年明け 2月頃を想定 

 

 

 

 

 



■ビジネスマッチング：磯田部会長 

・理事会後会員交流について（11/30） 

 当初予定 2社→１社（建設システム）にしたい 

 せっかく社長も同席される予定、時間の制約と話題が分散することをさける 

 ＬＴＳについては申し訳ないが、次回（１月）にお願いすることにしたい。 

 理事会で異論がなければ、建設システムにその旨お伝えする 

 -> 30分 1社（建設システム）にて開催する 

 

 ※当初予定 2社→１社（建設システム様）にしたい 

 ※11/30の場所（商工会議所？）とおおよその出番時刻を知りたい。 

  場所：静岡商工会議所 

  時間：17:15開始 

  ハイブリット開催を前提として案内予定 

 ※ＢＭ部会から人員派遣は必要か？ 

  磯田部会長 ＋ 1，2名は必要 

 

・会員交流サイト 

 部会内でスケジュール意識合わせ 

 

・Kintone Cafe 

 Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

 時期：12月（目標） 

 対象：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

 場所：商工会議所 

 形式：オンサイト 

 


